



ASOCIACION DE VECINOS SAN MATEO DE NUEVA SEGOVIA

y

ASOCIACION DE AGUEDERAS NUEVA SEGOVIA

COMUNICADO DE PRENSA:

Segovia, 5 de febrero de 2019

Ante la polémica suscitada por el posible parecido del Pelele quemado en la Fiesta de las Aguederas del barrio de Nueva Segovia, nos dirigimos a los medios de comunicación que han difundido esta noticia, tanto escrita como digital, para informar a través de ellos:

Que la Asociación de Aguederas de Nueva Segovia, nunca hizo alusión a ningún representante político nacional, ni hubo ninguna identificación (cartel, logo, símbolo,...), que hiciera pensar que se trataba de alguien concreto.

Que la Asociación de Vecinos San Mateo de Nueva Segovia, acudió, como lo hace habitualmente ante todo acto vinculado al barrio, como los diferentes representantes políticos, invitados todos ellos por las Aguederas, de forma desinteresada, a lo que es una fiesta popular y no partidista.

Por lo que ambas asociaciones, defienden ante todo la IGUALDAD, el RESPETO y la GENEROSIDAD.

Pta. Asociación de Aguederas Nueva Segovia

Fdo. María Florentina Martín Sanz



Pte. Asociación Vecinos San Mateo Nueva Segovia

Fdo. Francisco Pablo Fernández-Caro Moreno